

Un zoo au chevet des autruches à cou rouge

VAUD L'équipe de la Garenne, à Le Vaud, a répondu à un appel des autorités d'Iférouane, au Niger, qui souhaitent réintroduire l'autruche à cou rouge dans son milieu naturel. Le parc ani-

malier a mis à disposition ses compétences en matière de reproduction d'oiseaux en captivité et a fourni du matériel éducatif pour accompagner ce vaste projet de repeuplement.



Les oiseaux seront élevés dans un enclos de 25 hectares et relâchés au fur et à mesure dans la nature. -DH